



新野東だより (1月号)

令和7年度スローガン「輝け！新野東小の心と目」

発行：令和8年1月7日 校長室



新しい年を迎える、保護者の皆様、地域の皆様には、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。また、本年が皆様によりまして、幸多き年となりますことをご祈念申し上げます。

1年の始まりの元日の朝に今年の目標や夢の実現を祈願された方も多いのではないでしょうか。夢や目標を実現できるようにするためのアプローチや手立てについて考えたいと思っています。

阿南市人権教育協議会新野支部人権教育研究大会

12月6日（土）新野支部人権教育研究大会が新野公民館がありました。

6年生の1名の児童が代表で人権作文を読みました。題目は『『宙に消えたありがとう』の学習をして』でした。人権学習で学んだことに高齢者疑似体験や悠和館での交流体験を結び付け、最後は新野東小学校の皆で助け合って頑張っていきたいとまとめっていました。大勢の人を前に緊張しつつも堂々とした態度で自分の思いを伝えることができました。



持久走大会

12月12日（金）3・4校時に校内持久走大会がありました。学校周辺の往復でたけのこの里をスタートし、円福寺前、ため池のコースでした。低学年は0.8km、中学年は1.2km、高学年は1.6kmです。目的である自己の心身の育成を図り、かけ足練習で培った成果を発揮する機会となりました。保護者の皆様には温かいご声援ありがとうございました。



いじめ防止一斉授業

12月17日（水）に「徳島県児童生徒のいじめの防止一斉学習2025」がありました。テーマ「いじめのない笑顔あふれる学校にするために～私たちの行動が学校を変える～」をもとに、いじめ防止に関する授業をしました。「とくしまいじめ問題子どもサミット」の動画を視聴した後、実際に身近な事例を通して自分事として考えることができました。



クラブ活動（バスケットボール）

12月17日（水）6校時にクラブ活動でバスケットをしました。チームに分かれて試合をしました。バスケットをしている児童の素早い反応や相手を振りきりシュートを決める姿に刺激を受けたようです。

墓地の防草シートの貼り替え

数年ぶりに墓地の防草シートを貼り替えました。昭和62年に校舎拡張の際に移動したようです。毎月、学校安全の日に除草作業や墓磨きをすることが受け継がれています。新野東小の児童・教職員が安全に学校生活が送れるようにとの願いを込めて墓を管理しています。

